

COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

[FC-01-02-13]

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, November 2, 2001 at 1:30 p.m. in the Senate Chamber. This meeting of Council was attended by the following members:

F. Boudreau
D. Ghisa
J.-C. Jaubert
S. Kirschbaum
E. Mahant
A. McGaughey
F. Mougeon
J. Savary
C. Spraakman
D. Yanchus

D. Clipsham
R. Gill
M. Kant
C. Lowe
R. Mandel
K. McRoberts
E. Raventos-Pons
C. Séguinot
Y. Szmidt
S. Yemane

M. Emmerson
A. Hopkins (Chair)
G. Kavouras
M. Macaulay
D. Mazzeo
G. Mianda
E. Roventa
D. Spring
J. Van Huyen

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 2 novembre 2001 à 13 h 30 dans la salle du sénat. Les membres suivants étaient présents :

1. Chair's Remarks

The meeting began at 1:45 p.m.

A. Hopkins welcomed the members of the Special Sub-Committee on the State of the University.

▪ **Election of the Vice-Chair**

The Chair opened nomination for the position of Vice-Chair of Council. M. Kant accepted, and was acclaimed Vice-Chair.

1. Remarques du président

La séance commence à 13 h 45.

A. Hopkins souhaite la bienvenue aux membres du sous-comité spécial sur la situation de l'Université.

▪ **Élection du (de la) vice-président(e)**

Le président invite les candidatures pour le poste de vice-président(e) du Conseil. M. Kant accepte la nomination, et elle est proclamée vice-présidente.

2. **Minutes of the previous meeting**

▪ **September 28, 2001 – FC-01-02-07**

One amendment was noted: page 3, point #4, of the Principal's Remarks to read: "That Glendon's enrolment statistics indicated some gain in the total of FFTE. However, York University as a whole still has to recognize the University of Toronto as a major competitor."

The amended minutes were **approved**. (Clipsham/Savary)

3. **Matters arising from the minutes**

There were no matters arising.

4. **Inquiries and Communications**

▪ **Special Sub-Committee on the State of the University**

The Chair introduced the members of the Special Sub-Committee on the State of the University: Michael Creal, Philip Lapp and Sandra Pyke.

S. Pyke thanked members of Council for the opportunity given to the Special Sub-Committee to address Council. She gave a brief statement on the Sub-Committee's mandate and work accomplished so far. She noted that the Sub-Committee has had consultation with members of the York community, has organized open forums and has encouraged all parts of the University to participate in the process.

2. **Procès-verbal de la séance précédente**

▪ **28 septembre 2001 – FC-01-02-07**

On propose un amendement : page 3, point 4 des remarques du principal, lire : « Les statistiques montrent une légère augmentation des inscriptions. Toutefois, l'Université York dans son ensemble doit reconnaître que l'Université de Toronto demeure sa principale concurrente. »

Le procès-verbal tel qu'amendé est **approuvé** (Clipsham/Savary)

3. **Questions dérivant du procès-verbal**

Il n'y en a aucune.

4. **Communications et questions diverses**

▪ **Sous-comité spécial sur la situation de l'Université**

Le président présente les membres du sous-comité spécial sur la situation de l'Université : Michael Creal, Philip Lapp et Sandar Pyke.

S. Pyke remercie les membres du Conseil d'avoir permis au sous-comité spécial de s'adresser au Conseil. Elle présente brièvement le mandat du sous-comité et le travail accompli jusqu'à présent. Elle indique que le sous-comité a consulté les membres de la communauté de York, a organisé des forums, et a encouragé tous les secteurs de l'Université à participer au processus.

She informed members of Council that the Special Sub-Committee's Interim Report to Senate was available upon request and welcomed their comments; the final Report will go to Senate at the January meeting.

Members of Council were then invited to express their concerns pertaining to the issue.

Among general concerns raised were: lack of confidence in the leadership of the University observed especially during the recent CUPE labour dispute; long or short term adjustments to deal with the funding constraints; re-organization of the Senate membership and the complexity of York's administrative structure; improving the quality of the York Gazette.

There were also other concerns more specific to Glendon: The name of the College – "Glendon College" still problematic and confusing to prospective students; Glendon should be more in control of its advertising; more emphasis should be put on the uniqueness of Glendon; Glendon as posted on the York Web site almost meaningless and invisible; the frequency of the shuttle bus services between Glendon and Keele campuses should be increased as this would enhance the mobility students between the two campuses; Glendon bilingualism should be portrayed as a plus and promoted; Glendon student retention should be reviewed.

The members of the Special Sub-Committee took note of all the concerns raised and thanked Council for its input.

Elle informe les membres du Conseil que le rapport intérimaire du sous-comité spécial est disponible sur demande et elle les invite à faire leurs commentaires. Le rapport final sera présenté au sénat, lors de la séance de janvier.

Les membres du Conseil sont ensuite invités à exprimer leurs opinions concernant la question.

Les principaux points soulevés concernent le manque de confiance dans la direction de l'Université, perceptible principalement durant la récente grève des employés CUPE; les ajustements nécessaires à court et à long terme pour faire face au manque de financement; la réorganisation de la composition du Sénat et la complexité de la structure administrative de York; l'amélioration de la qualité de la Gazette de York.

D'autres points sont soulevés, portant plus particulièrement sur Glendon et notamment le nom du collège : le nom « Glendon College » est toujours un problème par la confusion qu'il introduit dans les esprits des étudiants; le plus grand contrôle que devrait avoir Glendon sur sa publicité qui devrait mettre davantage en valeur sa spécificité; la place à peu près inexistante de Glendon sur le site Internet de York; la fréquence des navettes entre les deux campus Glendon et Keele qui devrait être augmentée pour accroître la mobilité des étudiants; la façon de présenter le bilinguisme qui devrait mieux mettre en valeur l'avantage qu'il procure; les mesures prises pour mieux conserver nos étudiants.

Les membres du comité spécial prennent bonne note de tous les points soulevés et remercient les membres du Conseil pour leur collaboration.

- Principal's Remarks

The Principal thanked the Chair of Council for having postponed the scheduled October meeting to accommodate the Colloque entitled "Briser les solitudes : la francophonie canadienne et québécoise". He noted that the Colloque as well as the others events which took place at Glendon recently had been very successful. He also encouraged members of Council to participate in the Fall Campus Open Day on Saturday, November 3, 2001 as well as the forthcoming launch of the publication "Glendon Millennium Lectures, 2000" on Monday, November 19, 2001 from 7 to 9 p.m.

With regards to enrolments, the Principal noted that as of November 1, 2001, the number of FFTE indicated a 5% increase over last year's number. However, there was a drop of 3% in the number of first year students.

- Remarques du principal

Le principal remercie le président du Conseil pour avoir reporté la séance du mois d'octobre afin de laisser la place au colloque intitulé « Briser les solitudes : La francophonie canadienne et québécoise ». Il indique que le colloque ainsi que les autres événements qui ont eu lieu récemment à Glendon ont été couronnés de succès. Il encourage aussi les membres du Conseil à participer à la journée Portes ouvertes le samedi 3 novembre 2001, ainsi qu'au lancement des « conférences du millénaire » qui aura lieu le lundi 19 novembre 2001 de 19 h à 21 h.

En ce qui concerne les inscriptions, le principal indique qu'au 1^{er} novembre 2001, on avait enregistré une augmentation de 5% en nombre FFTE par rapport à l'année dernière mais que, par contre, le nombre d'étudiants de 1^{re} année avait diminué de 3%.

5. Reports from Standing Committees

(a) Curriculum

M. Macaulay of the Curriculum Committee presented the following submissions and they were all **approved**.

- English [FC-01-02-08]
- Multidisciplinary Studies [FC-01-02-09]
- School of Women's Studies [FC-01-02-10]

5. Rapports des comités permanents

(a) Comité des programmes d'études

M. Macaulay du comité des programmes d'études présente les soumissions suivantes et elles sont toutes **approuvées**.

- Anglais [FC-01-02-08]
- Études pluridisciplinaires [FC-01-02-09]
- Études des femmes [FC-01-02-10]

(b) Nominations

A. Hopkins presented the report of the Nominations Committee contained in document FC-01-02-11.

There being no further nominations, the nominations were then closed.
The following were acclaimed:

- For the Academic Resources and Services Committee: **M. Lavoie**
- Contract Faculty: **M. Janta** and **M. Ionescu**
- Staff: **J. Van Huyen**
- Students: **M. Emmerson, C. Hanna, G. Kavouras, C. Lowe, R. Mandel, G. Schroder, S. O'Shaughnessy, D. Yanchus, and S. Yemane**

(c) Policy and Planning Committee

D. Spring informed Council of the two main items currently on its agenda:

1. The Interim Report from the APPC Technical Sub-Committee will be made available to the Committee for its next meeting on Friday, November 9, 2001.
2. Call for Plan – a memo will be sent to all the Chairs and Coordinators inviting them respond to 2 questions asked by Senate APPC pertaining to this year's planning exercise.

(b) Comité des mises en candidature

A. Hopkins présente le rapport du comité de mises en candidature contenu dans le document FC-01-02-11.

Il n'y a pas d'autre candidature. La période de mises en candidature est close. Les personnes suivantes sont élues par acclamation :

- Pour le Comité des services et ressources universitaires : **M. Lavoie**
- Professeur(e)s contractuel(e)s : **M. Janta** et **M. Ionescu**
- Personnel administratif : **J. Van Huyen**
- Étudiant(e)s : **M. Emmerson, C. Hanna, G. Kavouras, C. Lowe, R. Mandel, G. Schroder, S. O'Shaughnessy, D. Yanchus, and S. Yemane**

(c) Comité de direction et planification

D. Spring informe le Conseil des deux point principaux à l'ordre du jour du comité:

1. Le rapport intérimaire du sous-comité technique du CDPU sera mis à la disposition du comité lors de sa prochaine réunion, le vendredi 9 novembre 2001.
2. Préparation du Plan – une note de service va être envoyée aux directeurs et coordonnateurs les invitant à répondre aux deux questions demandées par le CDPU du sénat concernant l'exercice de planification de cette année.

He also noted that PPC would undertake a more global planning exercise to discuss other areas such as re-examination of Glendon's mission, its goals, and objectives; General Education and strength of Glendon as a bilingual Liberal Arts College. This would be called the "Glendon's Own Plan".

Il indique aussi que le CDP compte entreprendre un projet de planification plus général qui abordera d'autres points tel que la révision de la mission de Glendon, de ses buts et objectifs ; l'éducation générale et l'importance de Glendon en tant que collège bilingue d'arts libéraux. Ce sera « Le Plan de Glendon ».

6. **New Business**

There was none.

6. **Affaires nouvelles**

Il n'y en a aucune.

7. **Adjournment**

The meeting adjourned at 2:55 p.m.

7. **Levée de la séance**

La séance est levée à 14 h 55.